
C O M P T E -R E N DU  R E U N I O N D U  BU R EA U  D U  0 3  J U I L L E T  2 0 2 3  
Présents :  Jean-Pierre Gilles (Président)   Hervé Saint-Pol (Secrétaire)   Jean-Claude Fauch (Trésorier)   Henri Mayol (Trésorier adjoint)   Séverine Amillard (membre)   Jean-Loup Albert (membre) Invités : Alain Fitoussi (salarié) TARIFS POUR LA SAISON PROCHAINE 

LICENCES Les tarifs sont les mêmes pour le niveau départemental. La FFTT augmente de 2€ pour les jeunes loisirs et 3€ pour les seniors loisirs. La ligue augmente de 0.9€ sur les loisirs jeunes et 2€ pour les loisirs adultes. La FFTT a donné une augmentation de 2€ à distribuer entre la ligue et les comités. La ligue a décidé de garder l’augmentation de 2€ pour elle. 
AFFILIATION, MUTATION, CRITERIUM FEDERAL, CHAMPIONNAT Tarifs inchangés 

ORGANISATIONS DEPARTEMENTALES L’organisation de l’assemblée générale a é té revalorisée de 50 à 70€. PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE Le club d’Albi s’est proposé et a été retenu comme candidat à l’organisation. Hervé Saint-Pol se charge de rédiger les convocations tandis qu’Alain Fitoussi se propose de les envoyer. Elles seront envoyées avant le 15 Juillet. Il sera rajouté dans ces convocations un appel à candidature pour le comité directeur. A ce propos, le comité rappelle qu’il ne sera fait aucune ristourne pour toute personne souhaitant prendre une licence compétition (nécessaire) pour intégrer le comité directeur. Libre aux clubs de donner une ristourne.    



REAFFILIATION DES CLUBS Le comité enverra une facture à chaque club de 100€. FINANCEMENT DES ARBITRES REGIONAUX La ligue propose que le comité paye 1000€. 500€ cette année et 500€ l’année prochaine. C’est un geste par rapport à la dernière proposition. Le comité accepte cette proposition. EVOLUTION DU CRITERIUM La FFTT a annoncé son plan de changement du critérium fédéral. Il sera supprimé. A la place, il sera fait une promotion pour les tournois avec une labellisation qui permettra aux joueurs de marquer des « points » qui pourront les qualifier pour les grandes finales qui auront lieu le week-end du jeudi de l’Ascension. Cette réforme soulève de nombreuses questions notamment l’avenir des formations JA2 / JA3. Cela doit être mis en place pour Septembre 2024. REUNION DU CONSEIL DE LIGUE La ligue compte environ 500 licenciés supplémentaires même si elle a perdu environ 150 licenciés compétition. Le week-end des championnats de France seniors est bel et bien bloqué pour les autres compétitions. Cependant, la date butoir pour les titres par classement départementaux a été repoussée ce qui nous permet d’établir le calendrier départemental conformément à ce que nous voulions. L’organisation du 3ème tour de critérium N2 devrait se jouer entre Gaillac et Canohès. Montauban héritera quant à lui de l’organisation du 2ème tour de N2 et Auch du 1er tour de N1.  FORMATION DES DIRIGEANTS 2 personnes ont suivi la formation dispensée par Jean-Claude Fauch : Sylvain ANDREO et Marie-Eve DARNAUD. Ils l’ont trouvé fort intéressante. SEMINAIRE FFTT La part des licenciés loisirs prend de plus en plus d’importance par rapport à celle des compétiteurs année après année. La FFTT a la volonté d’amener son budget à 10 000 000 €. (Autour de 8 000 000 € pour l’instant), en augmentant le prix des licences entre autres. Il y a 5 types de licences différentes. Dont 2 nouvelles. La licence découverte qui est gratuite et permet une pratique pendant 1 mois. Elle peut être intéressante pour les joueurs qui veulent juste essayer en club avant de se lancer. La 2ème licence est la liberté. Elle coûte 6€ et est dédiée à la pratique du ping en extérieur ou en VR. 



La FFTT développe le ping VR. Le casque coûte environ 350€. Elle développe également le ping en extérieur avec une application qui recense tous les lieux de pratique en extérieur. PROJET APPRENTI CD La date est passée. Il faudra informer le candidat qu’il n’est pas retenu. PROJET ENTRAINEUR A GAILLAC La piste de l’entraîneur africain n’est plus d’actualité. En revanche, Malo SOL, un ancien joueur du club, souhaite se former en multisport avec la mention complémentaire à Carmaux. Faire les formations fédérales et enchaîner en suivant sur le BPJEPS à Montpellier. Il commencerait fin Août. Alain Fitoussi serait son tuteur. COLLOQUE ETR Le comité aurait 4500€ de l’ANS. Il semblerait que cela soit sensiblement moins que d’autres comités. Nous nous interrogeons sur la bonne foi de la ligue pour cette attribution. La ligue souhaite organiser un séminaire le week-end du 27/28 Avril à Espalion en regroupant tous les profils (dirigeants/arbitres/entraîneurs/joueurs…). La date pose un peu problème car cela tombe le week-end des championnats du Tarn. ATTRIBUTION DES AIDES POUR LE HAUT NIVEAU Après présentation par Alain Fitoussi, le comité  valide cette attribution à hauteur de 3000€. Les montants seront donnés aux clubs qui auront le détail par joueur pour une éventuelle redistribution. ASSEMBLEES GENARALES DES CLUBS 
CASTRES Jean-Loup Albert était présent. Le bureau est démissionnaire d’où l’importance de trouver des personnes. Guy Cleis sera le président, Jean-Pierre Gilles le trésorier et Ludovic Le Tessier le secrétaire. 

LABRUGUIERE Jean-Loup a aussi représenté le comité. Xavier MARTINEZ prend la présidence à la place de Jean-Louis DELJARRY comme prévu. Le club a la volonté de créer des antennes et de grandir. Le club de Saint-Paul se propose de les aider pour faire les démarches. L’équipe Labruguière 2 a gagné le titre de championne de D3 et devra recevoir un trophée lors de l’AG du comité en Septembre. 



CARMAUX Jean-Claude Fauch était présent. Il y avait beaucoup de monde. Elle s’est bien déroulée, les finances sont saines, le club actif et le nombre de licenciés en nette augmentation. PRESTATIONS D’ALAIN FITOUSSI Alain ne souhaite pas répondre directement aux clubs sur ses disponibilités car il est bien salarié et non auto-entrepreneur. Le comité prend acte de sa demande et fera désormais valider ses horaires par le biais de conventions. VILLAGE DU SPORT Anciennement appelé caravane du sport. La première étape a eu lieu à Graulhet où cela s’est bien déroulé. La deuxième étape était à Castres, là aussi ce fût correct. SUPPORT DE COMMUNICATION DU COMITE Le nouveau site est jugé peu ergonomique par la majorité des membres. La formation d’Alain sur la création de sites Internet paraît donc pertinente. Actuellement avec IONOS, nous payons 14€/mois ce qui est jugé cher. Nous devons donc chercher à fonctionner avec d’autres hébergeurs comme sportsrégions, OVH, WIX ou autres. POINT FINANCIER Jean-Claude présente les chiffres. Nous avons un déficit de 7000 €. Cela s’explique en partie par la subvention ANS qui n’a pas encore  été intégrée. Cela dit, il manque 3 000€ de recettes sur les prestations de services par rapport à ce qui avait été budgétisé. Cela paraît surprenant. Une étude détaillée doit être faite pour comprendre cela. PROCHAINE REUNION Un comité directeur est prévu le mercredi 06 Septembre à 20h30 au CDOS à Albi.  Le secrétaire Hervé Saint-Pol 


